

## COMPETICIONES

# La Rfef reordena el reparto de la Copa del Rey: diez millones menos para los clubes profesionales

La Real Federación Española de Fútbol revoluciona el reparto de los ingresos audiovisuales de la Copa del Rey para beneficiar a los equipos no profesionales.

Palco23  
28 jul 2021 - 17:20



Menos dinero de la Copa para los equipos profesionales. La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) modifica el reparto de los ingresos audiovisuales totales del torneo, en detrimento de los equipos profesionales, que dejarán de ingresar en torno a diez millones, y en beneficio de los no profesionales, según *Sport*.

Los clubes de LaLiga Santander y de LaLiga SmartBank cobrarán menos dinero por participar en la Copa del Rey. Los equipos profesionales pasarán de percibir el 90% de los ingresos audiovisuales totales del torneo a un 60%. Ese porcentaje que perderán, el 30%, se asigna a los clubes no profesionales, que pasarán a repartirse el 40% de los ingresos por ese concepto.

La temporada pasada, de acuerdo a los datos auditados en las cuentas de la Rfef, el organismo percibió un total de 32,92 millones de euros por la venta centralizada, de los que en torno a 28 millones fueron para los clubes del fútbol profesional (el 90%), y un poco menos de cinco millones de euros (10% restante) al fútbol aficionado.

## **Entra en vigor un nuevo modelo de reparto de los ingresos audiovisuales de la Copa que beneficia a los clubes modestos**

El pasado 14 de julio pasado se publicaron en el Boletín Oficial del Estado (BOE) cambios en el Real Decreto de venta centralizada, que conllevan el citado cambio en el reparto de los ingresos.

La Rfef ha presupuestado para la temporada 2021-2022 unos ingresos totales de televisión de 34,18 millones de euros. En aplicación de los cambios normativos, los clubes profesionales van a ingresar unos diez millones menos de los que habrían recibido si se mantuviera el reparto tal y como estaba hasta ahora. Los equipos de LALiga y LaLiga SmartBank se repartirán 20,51 millones de euros, el 60% del total, mientras que el fútbol modesto ingresará 13,67 millones de euros, el otro 40%.

Por otro lado, la Rfef pasa de ingresar un 1% de los ingresos totales de televisión a un 2% “como contribución solidaria al desarrollo del fútbol aficionado y de las infraestructuras federativas así como a la mejora de la competitividad de las categorías no profesionales”.